



L'ECHO DES ECOLES : LA RENTREE

Ça y est ! Ils sont rentrés ! Ce mardi 1^{er} septembre, tous les enfants ont repris le chemin de l'école après, pour certains, une absence longue de plusieurs mois due à l'épidémie de la covid-19. Pour permettre à l'ensemble des élèves de revenir en classe, le protocole sanitaire qui régit les écoles a été allégé. Seuls quelques ajustements ont été imposés, notamment le port du masque pour tous les enseignants et le personnel en contact avec les enfants, la désinfection des mains à l'entrée et à la sortie des classes ainsi que lors du passage aux toilettes. Mais quel bonheur de se retrouver et de pouvoir à nouveau jouer et travailler ensemble ! Les 86 élèves de l'école maternelle de Corbère les Cabanes se repartissent comme suit :

- Classe de CP : 20 élèves, enseignant M. Jean-Michel BAEZA qui remplace Christine PINOL, ATSEM Marjorie MONSCHEIN.
- Classe de GS : 20 élèves, enseignantes Mme Corinne FARGEAT-RODRIGUEZ directrice et Mme Nadège JORY (décharge de direction), ATSEM Mme Sandra CAYRE.
- Classe de MS/GS : 20 élèves (14 MS et 6 GS) enseignante Mme Delphine PUIG, ATSEM Mme Mimie HOSTENCH.
- Classe de TPS/PS : 26 élèves (4 TPS et 22 PS) enseignante Mme Nadine SOUCAS et ATSEM Mme Nathalie ROIG-WOLEK
- 3 AVS : Mme NOVAL (en classe de MS/GS), Mme SALGUERO (classe de CP) et Mme CORTES (classe de CP)

L'école de Corbère compte 4 classes pour 91 élèves. L'équipe enseignante se compose de :

- Classe de CE1 : 20 élèves, enseignant Mr Bruno DAVID
- Classe de CE2 : 18 élèves, enseignante Mme Virginie GUEDRAT
- Classe de CM1 : 28 élèves, enseignante Mme Karine TOURNIL
- Classe de CM2 : 25 élèves, enseignante Mme Emilie MILLARD (directrice)

A nos deux écoles qui fonctionnent en RPI (Regroupement Pédagogique Intercommunal) s'ajoutent les accueils périscolaires et méridiens, le centre de loisirs et la cantine, assurés par la Communauté de Communes Roussillon-Conflent. Ce fonctionnement offre aux parents la possibilité de confier leurs enfants dès 7h30 le matin et jusqu'à 18h30 le soir.

Bonne continuation à Joël FERRER intervenant musical sur les deux écoles et à Ramon GUAL intervenant en catalan sur l'école maternelle.

Excellente année à tous !!!

DON DU SANG

Merci à toutes les personnes présentes à la collecte organisée le 28 Août. Grâce à votre mobilisation, l'EFS a pu accueillir 44 donneurs et enregistrer 40 dons de sang. Le prochain rendez vous est prévu en décembre.

INCIVILITES

Et oui ! Malgré les passages dans le village de la police pluri communale, les incivilités n'ont pas cessé ! Aux stationnements gênants, aux déjections canines, aux dégradations de bien publics se sont ajoutés les nuisances sonores et les troubles du voisinage, beaucoup trop fréquents et répétitifs durant l'été. Nous ne pouvons que déplorer ces agissements et comptons sur vous en cette rentrée pour que le respect des règles du bien vivre ensemble devienne vraiment une réalité, tout comme la préservation de la qualité de vie de notre village. La police pluri communale y veillera et sanctionnera au besoin.

TRAVAUX

L'embellissement de notre cadre de vie passe aussi par une phase de travaux et donc de difficultés à circuler et à stationner. Ces travaux qui viennent de reprendre début septembre vont durer une paire de mois. Ils concernent les rues du Moulin, d'Assas et des Aspres pour la réfection du réseau d'assainissement. Quant à la mise en discrétion des réseaux téléphoniques et électriques avec le renouvellement des luminaires, le terme est prévu fin octobre.

VIE ASSOCIATIVE

C'est aussi la rentrée pour les associations du village !

- Le **Club détente et loisirs Randonnée** : si la situation sanitaire le permet, c'est avec plaisir que l'activité randonnée devrait reprendre le 13 septembre. Chers randonneurs enfiler vos chaussures, c'est reparti ! Pour vous inscrire ou prendre des renseignements, n'hésitez pas à contacter le Président : Mr Ruiz André au 06 76 29 85 36 ou au 04 68 84 17 04.

Gym et Yoga : les activités Gym et Yoga ne reprendront malheureusement plus. La situation actuelle et certains événements comme le départ de l'animatrice du yoga ont conduit l'association à ne plus renouveler ces deux sections. Toutefois si quelqu'un souhaite créer une nouvelle association pour reprendre ces activités, le Président reste à sa disposition pour le ou la guider dans les démarches administratives.

- **Club des aînés** tous les jeudis après-midi, contact : Jean-Marie PERRIERE au 06 44 09 02 01. Il est encore un peu tôt pour pouvoir vous informer d'une date de reprise du loto. Il faudra attendre que la situation sanitaire s'éclaircisse pour connaître les directives officielles et permettre une reprise en toute sérénité pour le bien de tous ! Patience donc...
Le Président du club, Mr Perrière Jean-Marie, vous avertira dès que possible...

- **ASP2C** partez à la découverte de notre patrimoine et participez à l'entretien et la rénovation de celui-ci avec l'Association de Sauvegarde du Patrimoine des 2 Corbère contact : Yves HUBACH 06 58 71 82 65. L'ASP2C vous attend pour « les journées du patrimoine » les 19 et 20 septembre ! pour de plus amples informations contact : patrimoinedes2corbere@gmail.com

- **L'Association de Parents d'Elèves** toujours mobilisée pour nos enfants mais qui ne serait pas contre un peu de sang neuf pour renforcer les effectifs et redynamiser le groupe. Contact : Gaëlle TIRADO 07 78 82 11 04.

PERMANENCE MUTUELLE CATALANE

Le rendez-vous est pris, la prochaine permanence de la mutuelle catalane est prévue le mardi 22 septembre de 9h à 12h à la mairie.